



**KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL KEKAYAAN NEGARA
DIREKTORAT HUKUM DAN HUMAS**

GEDUNG SYAFRUDIN PRAWIRANEGARA II LANTAI 12 UTARA
JALAN LAPANGAN BANTENG TIMUR NO. 2-4, JAKARTA 10710 KOTAK POS 3169
TELEPON (021) 3505628; FAKSIMILE (021) 3504115; LAMAN www.djkn.kemenkeu.go.id

SIARAN PERS

Dukung Pemberantasan Korupsi, DJKN Lelang Barang Rampasan dan Gratifikasi

Jakarta, 19 September 2017 - Direktorat Jenderal Kekayaan Negara (DJKN) akan melelang puluhan barang rampasan Komisi Pemberantasan korupsi (KPK) milik beberapa terpidana korupsi pada 22 September 2017 di ruang Cendrawasih, Jakarta Convention Center. barang yang dilelang berupa 18 mobil, satu unit motor, satu paket handphone terdiri dari empat unit handphone merk Samsung, satu unit Apple type iPhone 5, satu unit Blackberry, satu paket terdiri dari dua koper hitam merk rimowa dan satu tas hitam merk chanel. Barang rampasan KPK ini dilaksanakan oleh Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Jakarta III yang merupakan kantor vertikal DJKN pada Jum'at, 22 September 2017, dimulai pukul 13.30 WIB.

Selain melelang barang rampasan, DJKN sekaligus akan melelang barang gratifikasi KPK sejumlah 26 jenis barang, antara lain kain batik, kain tenun, koin emas, gitar, dompet kulit, hingga handphone. Untuk lelang barang gratifikasi, akan dilaksanakan oleh KPKNL Jakarta II pada Jum'at 22 September 2017, dimulai pukul 10.00 WIB.

Selain melakukan kedua lelang tersebut, DJKN juga melakukan edukasi kepada masyarakat terkait lelang dalam acara LELANG EXPO yang melibatkan berbagai stakeholder yakni balai lelang, pihak perbankan, dan kalangan selebriti. Edukasi lelang ini merupakan bagian dari upaya DJKN dalam meningkatkan kesadaran masyarakat tentang lelang, baik lelang eksekusi, lelang noneksekusi wajib, dan lelang noneksekusi sukarela. Edukasi yang dikemas dalam acara talkshow dan penjelasan pada booth yang tersedia tersebut akan dihadiri langsung oleh Direktur Lelang DJKN kementerian Keuangan. Melalui rangkaian kegiatan acara pada Lelang Expo tersebut, diharapkan bahwa lelang dapat memberi manfaat bagi masyarakat sebagai salah satu sarana transaksi jual beli yang terpercaya.

Pih. Direktur Hukum dan Humas
DIREKTOR
HUKUM DAN HUMAS
Lukman Effendi
NIP. 19620626 198203 1 001